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...Tuttavia, se la quantità e, soprattutto, la qualità della
raccolta differenziata del nostro Paese migliorassero, raggiungendo la media
dello standard europeo, si potrebbero incrementare ulteriormente i risultati
ottenuti, soddisfacendo appieno, senza il ricorso all'importazione di rottame,
la grande capacità di riciclo del settore vetrario italiano, capacità che
supera i 2 milioni di tonnellate all'anno.




http://www.e-gazette.it/sezione/imballaggi/europa-oltre-70-riciclo-bottiglie-vasi-vetro-dice-feve



Italia quarta in Europa per riciclo



Il tasso medio di riciclo del vetro nell&rsquo;Unione Europea è cresciuto, per la
prima volta, oltre la soglia del 70%; vale a dire che più di 11 milioni di
tonnellate tra bottiglie e vasi sono stati raccolti per essere riutilizzati. Lo
si apprende dagli ultimi dati pubblicati dalla Federazione Europea dei
Contenitori in vetro (Feve). Il risultato raggiunto è frutto degli enormi
sforzi fatti negli ultimi anni in tutti gli Stati membri europei, per
raggiungere il target europeo di riciclo del vetro del 60%, un livello che è
stato conseguito da tutti i più importanti Paesi dell&rsquo;Unione, già nel 2008 o
prima.

Alcuni di essi, come Austria, Belgio, Irlanda, Lussemburgo, Germania, Svezia e
Paesi Bassi, nell&rsquo;ultimo anno hanno fatto registrare risultati eccellenti,
mentre altri sono sulla buona strada per il rispetto dei limiti fissati dalle
normative.  Solo per alcuni Paesi c&rsquo;è ancora parecchio lavoro da svolgere,
per centrare gli obiettivi di legge.

L'Italia si conferma anche per quest'anno (stiamo parlando dei dati a
consuntivo del 2011) ai vertici di questa speciale classifica europea,
trovandosi (in valore assoluto) al quarto posto, dopo Germania, Francia e
Inghilterra.  Tuttavia, se la quantità e, soprattutto, la qualità della
raccolta differenziata del nostro Paese migliorassero, raggiungendo la media
dello standard europeo, si potrebbero incrementare ulteriormente i risultati
ottenuti, soddisfacendo appieno, senza il ricorso all'importazione di rottame,
la grande capacità di riciclo del settore vetrario italiano, capacità che
supera i 2 milioni di tonnellate all'anno.

&ldquo;Non abbiamo problemi ad assorbire e riciclare più rottame di vetro, sempre che
questo sia di alta qualità. Il riciclo del vetro è l&rsquo;elemento chiave di un&rsquo;economia
circolare &ndash; perché il riciclo chiude la catena di un sistema chiuso&rdquo; afferma
Stefan Jaenecke,  presidente di Feve.

&ldquo;Il vetro è un materiale che non richiede alcun accorgimento, barriera o
additivo per conservare cibi e bevande e la sua infinita riciclabilità è una
peculiarità fondamentale e tipica di questo materiale naturale&rdquo;, rileva invece
il segretario generale di Feve, Adeline Farrelly, che aggiunge &ldquo;sosteniamo una
legislazione appropriata che riconosca ed sostenga in modo effettivo il riciclo
del vetro&rdquo;.
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